

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo IX, «Teoría del buque», de la Escuela de Ingeniería Técnica Naval de Cádiz por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores aspirantes a la cátedra del grupo IX, «Teoría del buque», vacante en la Escuela de Ingeniería Técnica Naval de Cádiz, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 6 de mayo próximo, a las diez de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales (avenida del Arco de la Victoria, Ciudad Universitaria).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria por triplicado sobre el concepto, métodos, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 12 del vigente Reglamento de oposiciones de 29 de octubre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de noviembre).

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto. Asimismo y si a ello hubiere lugar se realizará el sorteo para fijar el orden de actuación de los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 27 de marzo de 1968.—El Presidente, Felipe Garre Comas.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo X, «Instalaciones», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de La Laguna por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los opositores a la cátedra del grupo X, «Instalaciones», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de La Laguna para que hagan su presentación al Tribunal el día 9 de mayo de 1968, a las doce de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid.

En dicho acto harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre concepto, método, fuentes y programa de las disciplinas que comprende la cátedra, así como de los trabajos profesionales y de investigación y los justificantes de otros méritos que puedan alegar. El Tribunal les notificará la forma de realizar el cuarto ejercicio y entregará el cuestionario de los temas para el tercero.

Madrid, 27 de marzo de 1968.—El Presidente, Leopoldo Gil Nebot.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Fisiología animal» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Fisiología animal» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid, convocada por Orden ministerial de 5 de abril de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de junio), para hacer su presentación ante este Tribunal a las once horas del día 14 de mayo próximo, en el Decanato de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Madrid (Ciudad Universitaria), y entregar la Memoria—por triplicado—sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como los trabajos científicos y de investigación que puedan aportar.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 27 de marzo de 1968.—El Presidente, Salustio Alvarado.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Termología y Mecánica Estadística» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Termología y Mecánica Estadística» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valencia, anunciada por Orden ministerial de 5 de abril de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 3 de junio), para hacer su presentación ante este Tribunal el viernes, día 26 de abril próximo, a las cinco de la tarde, en el Salón de Grados del Pabellón de Físicas de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid (Ciudad Universitaria). En dicho acto harán entrega de los trabajos científicos y de investigación y de la Memoria sobre concepto, método, fuentes y programa de la asignatura, y el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 27 de marzo de 1968.—El Presidente, José Virgili Vinadé.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Dirección General de Promoción Social por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para plazas del grupo «A» de la Escala de Administración de Universidades Laborales.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base cuarta de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 9 de febrero de 1968, se hace público que la composición del Tribunal calificador de la oposición convocada para plazas del grupo «A» de la Escala de Administración de Universidades Laborales es la siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Alvaro Rengifo Calderón.
Vicepresidente: Don José Barceló Palá.

Vocales:

Don Juan Noguera Salort.
Don José Luis García Casás.
Don Carlos López-Monís de Cavo.
Doña María Luisa Gutiérrez Gutiérrez, que actuará de Secretario.

Suplentes:

Don Francisco Carmona Galisteo.
Don Juan José Ortiz Grau.

Contra la composición del Tribunal podrá formularse impugnación por medio de recurso de reposición, dentro del plazo de quince días a contar desde el siguiente al de la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» conforme al artículo octavo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid 25 de marzo de 1968.—El Director general, Jefe del Servicio, Alvaro Rengifo.

Sr. Secretario general del Servicio de Universidades Laborales.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para cubrir una plaza de Oficial en el Instituto Español de Emigración por la que se convoca a los aspirantes.

Se convoca a los señores opositores admitidos al concurso-oposición para proveer una plaza de Oficial del Instituto Español de Emigración para la práctica del primer ejercicio, que tendrá lugar el día 29 de abril próximo, a las dieciocho horas, en la sala de Juntas de dicho Instituto, paseo del Pintor Rosales, números 44-46.

Madrid, 26 de marzo de 1968.—El Presidente, Alfredo Barba Carmena.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso-oposición libre para proveer una plaza de Restaurador de Instituciones Culturales (Instituto Municipal de Historia).

En el concurso-oposición libre para proveer una plaza de Restaurador de Instituciones Culturales (Instituto Municipal de Historia) han sido admitidos los siguientes aspirantes:

D.ª Montserrat Negre Queralt.
D. Vicente Santana Esplugues.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: El ilustrísimo señor Delegado de Servicios de Cultura, don José Luis de Sicart Quer.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Jorge Xifra Heras, representante del profesorado oficial del Estado; don Augusto María Casas Blanco, y como suplente don Pedro Lluch Capdevila, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Pedro Voltes Bou, Director del Instituto Municipal de Historia.

Se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el ejercicio de la oposición previsto en la base octava de la convocatoria, que se celebrará el 22 de abril de 1968, a las dieciocho

horas, en el Instituto Municipal de Historia (Casa del Arcediano), sito en calle Santa Lucía, número 1.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en las bases sexta y diez de la convocatoria y en los artículos 7.º, 8.º y 9.º del Reglamento sobre régimen general de oposiciones y concursos de los funcionarios públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 22 de marzo de 1968.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.743-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Madrid por la que se anuncian concursos libres para proveer una plaza de Ingeniero de Montes y una de Ingeniero Agrónomo, Jefes de Sección, de esta Corporación.

Por acuerdo de la Comisión Municipal de Gobierno de 13 de marzo de 1968 se convocan concursos libres, teniendo en cuenta que en la plantilla de Técnicos de la Corporación no existe ninguno de la especialidad, para proveer una plaza de Ingeniero de Montes y una de Ingeniero Agrónomo, Jefes de Sección, dotadas con el haber inicial de 51.240 pesetas anuales y con las demás condiciones que se especifican en las bases que han sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Madrid» número 73, de 25 del corriente mes de marzo.

El plazo de presentación de instancias para solicitar tomar parte en los concursos será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al en que aparezca el último de los anuncios de la presente, que se publicarán en el «Boletín Oficial del Estado» y en uno de los periódicos de la localidad.

Madrid, 26 de marzo de 1968.—El Secretario general, Juan José Fernández-Villa.—1.767-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Valencia referente a la oposición libre a plazas de Oficial Técnico-administrativo de la plantilla de Intervención de esta Corporación.

El Tribunal que ha de juzgar esta oposición ha quedado constituido de la siguiente forma:

Presidente titular: Don Carlos Verdú Moscardó, Teniente de Alcalde.

Presidente suplente: Don Luis Falcó Peydró, Teniente de Alcalde.

Secretario titular: Don Vicente Alvarez Santolino, Oficial Mayor de la Corporación.

Secretario suplente: Don Eugenio Cobos Guallart, Jefe de Subsección.

Vocales:

Don Manuel Arranz María, representante de la Dirección General de Administración Local.

Don Manuel Martínez Pérez-Lurbe, Abogado Jefe de la Abogacía del Estado en esta provincia.

Don Rafael Rodríguez-Moñino y Rodríguez, Secretario general de la Corporación, y don Enrique Solá Aparisi, Jefe de Sección, titular y suplente, respectivamente.

Don Diego Sevilla Andrés y don Adolfo Miaja de la Muela, representantes titular y suplente, respectivamente, del Profesorado Oficial del Estado.

Don José María Zaragoza Alemany, Interventor general de Fondos, y don Alejandro Rodríguez Navarro, Viceinterventor de Fondos, titular y suplente, respectivamente.

El primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el día 6 de mayo próximo, a las diez horas, y en estas Casas Consistoriales, Valencia, 29 de marzo de 1968.—El Alcalde.—2.200-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se señala fecha de reunión del Tribunal calificador del concurso de méritos libre para cubrir en propiedad una plaza de Ayudante de Montes.

De conformidad con las bases de la convocatoria inserta en el «Boletín Oficial» de la provincia número 230, de fecha 6 de octubre de 1967, se hace público que el Tribunal calificador del concurso se reunirá a las diez de la mañana del día 26 de abril próximo en el salón de Sesiones de esta Casa Consistorial.

Vigo, 22 de marzo de 1968.—El Alcalde accidental, Severino Recondo Estévez.—1.757-A.

RESOLUCION del Tribunal para la provisión en propiedad de la plaza de Analista del Hospital Provincial, dependiente de la Diputación Provincial de Logroño, por la que se señala fecha para la celebración de los ejercicios.

Publicada convocatoria para la provisión en propiedad de la plaza de Analista del Hospital Provincial, dependiente de la Diputación Provincial de Logroño, se fija para la celebración de los ejercicios el día 2 del próximo mes de mayo, a las doce horas, en la Jefatura Provincial de Sanidad de Zaragoza.

Lo que en cumplimiento del artículo 9.º del Reglamento general de oposiciones y concursos de 10 de mayo de 1957 se hace público para general conocimiento.

Zaragoza, 25 de marzo de 1968.—El Presidente, Román Herrero Aylón.—1.763-A.

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DEL EJERCITO

ORDEN de 25 de marzo de 1968 por la que se concede la Cruz a la Constancia en el Servicio a los Suboficiales y Músico de primera, asimilado a Subteniente, del Cuerpo de Policía Armada que se citan.

Por reunir las condiciones que determina la Ley de 26 de diciembre de 1958 («Diario Oficial» número 2, de 1959), hecha extensiva al Cuerpo de la Policía Armada por Ley de 23 de diciembre de 1959 y ampliada por otra de 23 de diciembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» número 311), se concede la Cruz a la Constancia en el Servicio, de la clase que se cita y con los efectos económicos que para cada uno se indican, a los Suboficiales y Músico de primera, asimilado a Subteniente, que a continuación se relacionan:

Cruz pensionada con 2.400 pesetas anuales

A partir de 1 de febrero de 1968:

Sargento don Francisco Marcos Rodríguez.

A partir de 1 de marzo de 1968:

Sargento don Francisco Ortíz Morquecho.

Cruz pensionada con 3.600 pesetas anuales

A partir de 1 de febrero de 1968:

Músico de primera don Arturo de los Santos Tubino.

Sargento don José Jareño Mejías.

Sargento don Félix Díaz Sánchez.

Sargento don Claudio González Condado.

Sargento don José Miranda Delgado.

A partir de 1 de marzo de 1968:

Sargento don Florentino Herguedas Carretero.

Sargento don Florencio Morán Fernández.

Sargento don Pedro Honorubia Pérez.

Sargento don Juan Corbacho Rodríguez.

Sargento don Francisco Gago Gago

Cruz pensionada con 4.000 pesetas anuales

A partir de 1 de febrero de 1968:

Brigada don Leorcio Saldaña Muñoz.

Sargento don Daniel Ramos Aguilar.

A partir de 1 de marzo de 1968:

Brigada don Basilio Jiménez Dolado.

Brigada don Tomás Martínez Iñiguez.

Brigada don Antonio López Aspas.